AlterInfos - DIAL > Español > Latinoamérica y Caribe > **MÉXICO - Ellas, en defensa del petróleo, en plantón frente al Senado**

Hasta que se abra debate y consulta nacional

MÉXICO - Ellas, en defensa del petróleo, en plantón frente al Senado

Guadalupe Cruz Jaimes, Cimacnoticias

Lunes 14 de abril de 2008, puesto en línea por CIMAC

10 de abril de 2008, México DF - <u>Cimacnoticias</u> - Con la consigna de "Aquí comienza nuestra lucha y hasta la victoria" inició el movimiento de resistencia civil pacífica de las mujeres en defensa del Petróleo, con la participación de 10 mil mujeres que se dieron cita frente al Hemiciclo a Benito Juárez, a las 12 horas de este jueves en la Ciudad de México, para de ahí partir "organizadas y con calma" hacia las calles aledañas al Senado de la República, en donde permanecerán por tiempo indefinido, dijeron.

"Las mujeres permanecerán hasta que se retiré la iniciativa", señaló a Cimacnoticias Claudia Sheinbaum, secretaria del patrimonio del llamado gobierno legítimo, al termino del mitin, en donde miles de mujeres, organizadas en 20 brigadas, vestidas de blanco, con gorras y paliacates, de diferentes colores gritaban a una voz: "iNo tenemos miedo!".

En entrevista, Sheinbaum negó que en la resistencia civil pacífica, convocada por el ex candidato a la presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador, se esté "utilizando a las mujeres" y afirmó que "este es un movimiento de mujeres concientes, un movimiento nuevo, fresco y de mucha conciencia ciudadana".

Por su parte la coordinadora general de la brigada "Las enaguas profundas", integrada por 500 mujeres, Jesusa Rodríguez manifestó a Cimacnoticias que es "una estupidez" decir que las mujeres son utilizadas y llamó a que "se unan miles a la resistencia".

En tanto, la activista Virginia Jaramillo, coordinadora general de una brigada que cuenta con el registro de 800 mujeres, informó a Cimacnoticas que "las 10 mil mujeres que estuvieron en el mitin están por convicción, hasta tenemos que hablar con las más grandes para que valoren si pueden quedarse, pero ellas están decididas".

En entrevista, desde la calle de Tacuba casi esquina con Eje Central, donde se ubica su brigada, en el corazón del Centro Histórico de la Ciudad de México, Virginia Jaramillo aseguró que "si las mujeres del país fueran utilizadas no tendríamos capacidad de movilización".

Asimismo la activista aseveró que "la demanda de las mujeres, es clara: que se abra el debate, que se haga la consulta nacional (sobre la iniciativa de reforma energética, presentada al Congreso de la Unión por Felipe Calderón el martes pasado), y que el petróleo no se privatice por ninguna de las vías".

Con la certeza de que permanecerán en plantón en las calles aledañas al Senado de la República, afirmó que "los llamados han sido muy exitosas, eso nos permite garantizar que el movimiento se puede sostener".

"Las mujeres en defensa del petróleo por nuestras hijas e hijos y por nuestra patria", estarán el día de hoy hasta las 20 horas en las calles de Lázaro Cárdenas y Donceles, Lázaro Cárdenas y República de Cuba, Filomeno Mata y Tacuba, Allende y Donceles, Allende y República de Cuba, y República de Cuba y Callejón 57.

Después de las 8 de la noche las brigadas mixtas, integradas por mujeres y hombres principalmente, relevarán al plantón femenino.

Asimismo, "Las mujeres en defensa del petróleo" regresarán al plantón el día de mañana al punto de las 8 horas para continuar "en resistencia", afirmó Claudia Sheinbaum, quien además pidió compromiso por parte de las brigadistas durante el mitin.

En la concentración encabezada por Claudia Sheinbaum y Jesusa Rodríguez, la secretaria del patrimonio nombrado gobierno legítimo, anunció a las brigadistas que las y los senadores y diputados "valientes como Rosario Ibarra y Ricardo Monreal", integrantes del Frente Amplio Progresista (FAP) "tomaron las tribunas del Senado y de San Lázaro para evitar que pase está iniciativa".

Mientras las brigadistas, distinguidas por los colores de sus gorras y paliacates, en naranja, verde, amarillo, rosa, gris, negro, morada y lila, recibieron con entusiasmo "las buenas noticias", y se unieron en una voz en la consigna: "iSí se puede! iSí se puede!".

Después de dar a conocer las calles en donde se concentrarían las veinte brigadas, y las indicaciones "para no caer en provocaciones", ellas, las defensoras del petróleo "por nuestras hijas, hijos y por nuestra patria", avanzaron en dirección al zócalo capitalino, ondeando la bandera nacional y en cada consigna advirtieron que no darán "iNi un paso atrás!" y que "iLa mujer les da lección de dignidad!".

Las y los diputados y senadores del PRD, Convergencia y PT, que integran el FAP, en las Cámaras de Diputados y Senadores anunciaron que se reunirán este jueves a las 19:30 horas para decidir si se quedan permanentemente en los salones de plenos.

Los coordinadores de dichos partidos políticos llevarán a cabo negociaciones con los otros partidos para buscar un formato de debate que garantice la no aprobación de la reforma energética en este mes.

En tanto, el líder tabasqueño Andrés Manuel López Obrador convocó a la sociedad en general a apoyar la resistencia civil pacífica y a una asamblea informativa, el próximo domingo a las 11 horas en el zócalo de la Ciudad de México, a través de un spot de radio que lanzó este día.

http://www.cimacnoticias.com/site/08041012-Ellas-en-defensa-d.32744.0.html